

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Mme Marie-Claude Sudre, Vice-présidente d'Hôpital Sourire

« Au cœur des 25 ans d'Hôpital Sourire

L'Orchestre Symphonique des Médecins de France, OSMF, a choisi de soutenir l'association Hôpital Sourire en organisant un concert caritatif à la Halle aux Grains de Toulouse, le 18 octobre 2020. Les bénévoles d'Hôpital Sourire sont particulièrement heureux et fiers de ce choix car ils fêtent cette année le 25ème anniversaire de leur association.

Hôpital Sourire fédère bénévoles et partenaires autour de valeurs communes depuis 25 ans

Hôpital Sourire regroupe des hommes et des femmes de cœur et de conviction qui ont instinctivement compris le besoin de donner et de se donner pour permettre aux patients les plus fragilisés par l'épreuve de la maladie de mieux supporter leur séjour à l'hôpital. Au fil du temps, ils ont su faire partager leurs valeurs à de nombreux partenaires et aux jeunes générations et établir des liens de confiance avec les équipes soignantes, pour concrétiser le magnifique projet de vie qu'ils portent. C'est une histoire de solidarité toute simple inscrite dans l'histoire de Toulouse et de sa région depuis maintenant un quart de siècle.

« L'humain est au cœur de notre action depuis un quart de siècle. Nous sommes fiers de participer à la qualité de la prise en charge des malades à l'hôpital en complément des soins d'excellence prodigués par des équipes soignantes de renom ».

Réalisations

Parce que la maladie est un moment difficile et qu'elle entraîne souvent une rupture brutale avec la vie familiale et sociale, Hôpital Sourire agit pour aider les enfants, les futures mamans et les aînés à mieux vivre leur hospitalisation.

Ainsi, l'association collecte des dons, pour financer des spectacles, des activités culturelles et ludiques ainsi que l'aménagement d'espaces de vie au cœur de l'hôpital. Ces réalisations ont pour objectif d'apporter le bien-être et d'atténuer le sentiment d'angoisse et d'isolement pour mieux lutter contre la maladie. On peut mesurer l'œuvre accomplie par Hôpital Sourire en découvrant les réalisations qui agrémentent la vie quotidienne des patients accueillis au CHU de Toulouse, mais aussi dans les hôpitaux de la Région soutenus par les antennes d'Hôpital Sourire :

- des musiciens, des clowns, des danseurs au chevet des enfants ou des aînés,
- des ateliers de lecture, d'arts plastiques, de cirque,
- la création d'une ludothèque, d'une chaîne de télévision interne Télé Tam-Tam,
- des décorations pour égayer les murs blancs de l'hôpital,
- des cadeaux au moment de Noël,
- des ordinateurs, des lits d'accompagnants pour que les parents puissent dormir auprès de leur enfant,
- des concerts dans les halls d'accueil,
- l'agencement de salles de jeu ou de cuisines thérapeutiques pour les adolescents ou les personnes âgées ou handicapées,
- des activités sportives pour les enfants atteints d'un cancer... »